



## **Gute Neuigkeiten zum Jahresende**

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden

Für Weihnachten überbringen wir Ihnen eine gute Nachricht.

Vielleicht haben Sie es schon gelesen oder gehört: ProMobil wird für 2017 von den kantonalen Sparmassnahmen ausgenommen!

Das heisst für Sie, dass im kommenden Jahr 2017 keine Senkung des Kostendachs ansteht. Das Kostendach bleibt bei Fr. 4000. Das erlaubt Fahrten für maximal Fr. 330 pro Monat. Je nach Länge der Fahrt, reicht es für mehr oder weniger Fahrten. Auch Ihr Kostenanteil wird nicht erhöht.

Wir haben uns zusammen mit Ihnen und vielen anderen gegen Kürzungen gewehrt, und wir sind durchgekommen. Das ist für uns alle eine grosse Freude. Allerdings betrifft der Kantonsratsbeschluss vom 14. Dezember 2016 erst das kommende Jahr. Wir können heute noch nicht sagen, wie es 2018 weitergeht.

Trotzdem sind wir froh, dass wir für's Erste Leistungskürzungen abgewendet haben. Allen die sich für ProMobil eingesetzt haben, möchten wir von Herzen danken! Mit besonderer Freude wünschen wir Ihnen schöne Weihnachten und ein gutes Neues Jahr.

Ihr ProMobil-Team

Dezember 2016